



No es válido distraernos con conflictos internos: Monreal

La exigencia del petista Gerardo Fernández Noroña por pretender liderar a la bancada de Morena en el Senado provocó una molestia generalizada en las filas de Morena.

El todavía jefe de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, cuestionó el arrebató de Fernández Noroña. "No es válido, en este momento de diseño y construcción del segundo piso de la 4T, distraernos con conflictos o divisiones internas, debido a que nuestra energía debemos enfocarla íntegramente a la revisión de la agenda legislativa y a la fortaleza de la Presidenta Claudia Sheinbaum", en entrevista.



En opinión del que será jefe de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, no le ayuda a la Presidenta electa ninguna división interna.

"La historia en el mundo nos demuestra que cuando surgen facciones destruyen movimientos sociales trascendentes. Todos tienen derecho a opinar en un movimiento tan amplio como lo es Morena, pero frente a los ataques y descalificaciones le reitero a quien esté en esa posición mi respeto, pero los conmino a que trabajemos en unidad con la Doctora Claudia Sheinbaum, cuya tarea es enorme y los desafíos del México moderno requerirán del esfuerzo y la coordinación de todos. No debemos distraernos", consideró.

Por otra parte, fuentes consultadas explicaron que Noroña fue tratado con mucha deferencia por Claudia Sheinbaum.

"Lo incorporaron a la lista de Morena para darle seguridad, para que fuera seguridad. Pero fue una distinción de la candidata a él y a Geovanna Bañuelos (todavía coordinadora de los senadores del PT). La Doctora fue generosa, esa es la verdad. Sí hay molestia por la actitud, porque prácticamente a la doctora le reclama falta de cumplimiento", reseñó una fuente en Morena.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA

0

26/06/2024

LEGISLATIVO

Entre el domingo y el lunes, Fernández Noroña difundió videos con los cuales dejó de manifiesto su enojo por no haber sido considerado para coordinar a la bancada de senadores en la próxima legislatura. En Morena se da por un hecho que el coordinador será Adán Augusto López Hernández.

https://www.reforma.com/no-es-valido-distraernos-con-conflictos-internos-monreal/ar2830801?&utm_campaign=robotgr&utm_medium=social&utm_source=twitter&utm_content=@reformanacional